温かい善意ありがとうございます

たいた。 The property of the pr

下妻市アマチュアゴルフ連盟から寄附金

6月24日、下妻市アマチュアゴルフ連盟(小林陽二会 長)から、市のスポーツ振興のため、71,027円の寄附 があり、市役所を訪れた小林会長と稲葉副会長が市長に 目録を手渡しました。

この寄付は、6月14日開催の「令和4年度下妻市民ゴルフ大会」の参加者165名から寄せられたチャリティー募金によるものです。小林会長は「コロナ禍でなかなか活動もできませんでしたが、今回、会員の皆さんの善意をお届けすることができました」と話していました。

プールで水の感触を味わう

市立小中学校で水泳授業再開 6月8日~

市立小中学校では、学校プールと民間プール(田下)を利用した水泳授業が始まりました。新型コロナウイルス感染症の影響により2年連続でプールでの授業が行えなかったため、初めてプールに入った小学校低学年や3年ぶりに泳いだ子どもたちにとって安全な授業となるよう、各校の先生方は細心の注意を払いながら授業を行っています。子どもたちは、先生方の指導の下、水の感触を楽しんでいました。



水泳授業中の児童(上妻小学校)

夏休み☀わくわくふしぎ発見!!

これなーんだ! ちょっと昔のくらしのどうぐ 展

令和 4 年 7月16日(土)~8月28日(日)

開館時間 午前9時~午後4時30分

休館日 7/19・25・8/1・8・12・15・22

入 館 料 一般200円(160円) 児童·生徒100円(80円)

()内は15人以上の団体料金

未就学児・65歳以上・障害者手帳保持者は無料

会期中、小・中学生の入館料無料(別率者も入館無料

間下妻市ふるさと博物館 下妻市長塚乙77番地 ☎0296-44-7111 ☎20296-44-7115



有料広告欄

下妻駅前フェスティバル開催

6月25日

関東鉄道株式会社などが主催し、下妻駅西口駅前広場を会場に市内の飲食店や商店会など19団体が参加したイベントが開催されました。このイベントは、駅前で冷たい飲み物や地元のおいしいグルメなどを食べるもので、併せて、関鉄レールメイトによるトークショーや、JA常総ひかりの農産物直売も行われました。

当日は猛暑でしたが、約900人が来場し、味自慢の各店舗のグルメを楽しんでいました。かき氷が大人気で、来場者はかき氷の冷たさに涼を求めていました。また、中には提供までに30分待ちの店もあり、暑さに負けずに活況を呈していました。



会場は学生や家族連れなどで賑わいました

イオンモール下妻と下妻警察署 が合同防犯訓練を実施 6月29日

同モールゼネラルマネージャーの朝増浩之さんは参加者を前に「この訓練により、お客様の安全を守っていきたい」と挨拶をしていました。



通り魔役の警官(左)をさすまたで制する従業員

下妻二高生が市議会を傍聴

6月10日

下妻二高1年生は、下妻市がより良くなるようなまちづくりについて研究を進めています。秋以降には、問題解決のための施策案の検討などに取り組んでいく予定です。この日は、今後の取組みに活かすため、各クラスの代表者が市議会一般質問を傍聴しました。代表の生徒たちは、傍聴した内容を基に、市議会のあり方、まちづくりの方策などについて各クラスに報告します。参加した同校1年生の鈴木彪雅さんは「さまざまな意見を聴き、反映することが、より良いまちづくりには大切だと思います」と話していました。



市議会を傍聴する下妻二高生

メロン・スイカの試食・ 販売促進PR活動を実施 6月11日

市とJA常総ひかりは、市の特産品であるタカミメロンと小玉スイカをもっと良く知ってもらおうと、道の駅しもつまでPR活動を行いました。当日はメロンとスイカの試食と、販売が行われ、合計286玉を販売しました。

タカミメロンは海外への輸出も行っており、糖度が高く、爽やかな甘さが口の中に広がります。また、しっかりとした肉質で、日持ちするのも特徴で、本市のふるさと納税の返礼品でも、大変人気のある果物です。小玉スイカは糖度12~13度と甘味が高く、皮の薄さが特徴で、冷蔵庫に丸ごと入るサイズであることも人気の要因です。



メロンとスイカの試食をする来場者